

Fatal atropello en Avda. Edmundo Pérez Zujovic

Es la segunda víctima por accidente de tránsito este año y en misma avenida.

Redacción
La Estrella

Un trágico accidente de tránsito se registró la tarde del lunes pasadas las 19 horas en la intersección de avenida Edmundo Pérez Zujovic con calle Quito, en la comuna de Antofagasta, donde un peatón adulto falleció tras ser atropellado. Hasta el lugar concurrió personal de Carabineros de la 3^a Comisaría de Antofagasta, constatando el deceso de la víctima en el sitio del suceso. De acuerdo con los primeros antecedentes, el peatón - un hombre adulto - habría estado bajo la influencia del alcohol y habría cruzado de manera repentina desde el bandejón central, en un sector no habilitado para el cruce peatonal. El vehículo involucrado era conducido por un hombre extranjero, quien transitaba por la primera pista de circulación en dirección al norte y que, según se informó, no contaba con licencia de conducir. El conductor fue detenido en el lugar por su posible responsabilidad en los hechos. Carabineros de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Antofagasta se encuentra realizando las pericias técnicas, matemáticas y científicas para de-



FOTO: SIAT

ES LA SEGUNDA VÍCTIMA FATAL EN MENOS DE UNA SEMANA.

terminar la causa basal del accidente, mientras que personal de la SIP de la 3^a Comisaría, por instrucción del Ministerio Público, trabaja en el establecimiento de la identidad del peatón. Al respecto, el mayor Karl Bernheger, jefe de la SIAT Antofagasta, señaló que el accidente ocurrió aproximadamente a las 19:10 horas y correspondió a un atropello con resultado de muerte. "Carabineros ha realizado las diligencias de carácter técnico y científico con la finalidad de establecer la causa basal de este accidente

de tránsito e informarla al Ministerio Público", indicó. Asimismo, la autoridad policial hizo un llamado a todos los usuarios de las vías a respetar las normas del tránsito. "A los conductores, a mantenerse atentos a las condiciones del tránsito, usar cinturón de seguridad, respetar la velocidad adecuada y no conducir bajo la influencia del alcohol; y a los peatones, a transitar por las aceras y cruzar por los pasos habilitados, respetando la señalización y los semáforos", concluyó. ☀

SEGUNDA VÍCTIMA

El primer hecho del año 2026 ocurrió la madrugada del 1 de enero, en la intersección de Ausonia con Avenida Edmundo Pérez Zujovic, cuando un vehículo menor impactó con un poste. Ambos casos mantienen en alerta a las autoridades y refuerzan el llamado a extremar las medidas de seguridad vial en estos sectores de alta circulación. Conaset y SIAT invitan a extremar medidas para evitar este tipo de accidentes en las calles de la ciudad.